

Lebenslauf



Dr. Eric Kuisch

Geschäftsführer Technik



Eric Kuisch (Jahrgang 1965) ist seit Oktober 2013 Geschäftsführer Technik von Vodafone Deutschland.

Vor seinem Wechsel zu Vodafone verantwortete er seit 2009 als General Manager Network Services den Betrieb und die Weiterentwicklung des Mobilfunk- und Festnetzes des Telekommunikationskonzerns KPN in den Niederlanden.

Der gebürtige Niederländer war seit 1991 für KPN in verschiedenen Führungspositionen tätig, unter anderem als Director IT Operations, Director Business Process Management und Senior Vice President Customer Service & Operations. In dieser Funktion trieb er die Entwicklung von integrierten Angeboten und ICT-Lösungen für Enterprise-Kunden voran. Seine Karriere startete der erfahrene Manager in der R&D-Sparte von KPN in den Niederlanden.

Eric Kuisch promovierte an der University of Amsterdam im Fach Mathematik. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.